

# NETWORKS

## Satu Kali Langkah: Promosi Wisata dan Olahraga Bisa Berjalan Dengan Baik

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID](http://PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID)

May 20, 2023 - 11:57





PANGANDARAN JAWA BARAT - Tentu hari ini satu kali langkah semua tercapai, promosi wisata bisa berjalan dengan baik juga olahraganya pembinaan karir dalam konteks kompetisi atau event event pertandingan. Tentunya Ini adalah salah satu event yang sangat luar biasa dari KONI Pangandaran untuk promosi wisata dan bagaimana petanque ini populer.

Demikian dikatakan Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata dalam pidato sambutannya pada acara pembukaan event sport tourism Double Open Petanque KONI Pangandaran Cup 2023 yang diselenggarakan Federasi Olahraga Petanque Indonesia (FOPI) Kabupaten Pangandaran, Sabtu (20/05/2023).

Disampaikannya bahwa, dalam upaya mendatangkan pengunjung, juga turis mancanegara, mempromosikan destinasi wisata pangandaran tentu dengan berbagai macam cara, yang mana dengan pembenahan didalam termasuk penataan kawasan, hingga digelarnya berbagai event baik itu budaya maupun olahraga," Katanya.

Event Pentaque ini bisa digelar di objek wisata, tepatnya di Bandara Susi. "Karena kita juga ingin mengangkat wisata juga, dengan sport tourism," Kata Jeje.

Menurutnya, olahraga Petanque sudah memiliki peminat banyak, bahkan sampai ke negara-negara lain. "Olahraga ini berasal dari Prancis, terhitung baru masuk Pangandaran.

Kami yakin para turis, akan tertarik dengan event olahraga Pentaque ini apalagi bila diselenggarakan di Kabupaten Pangandaran," Ujarnya.

Sementara di tempat terpisah, Ketua KONI Kabupaten Pangandaran Agus Mulyana mengatakan, karena bertajuk open, event double open Pentaque ini ,

pesertanya pun bisa dari mana saja. “Jadi skala nasional, kemungkinan luar negeri juga ada,” Ucapnya.

Undangan sudah disebar ke setiap Cabang Olahraga Petanque di tiap kota dan kabupaten. Agar mereka mau mengikuti event di Kabupaten Pangandaran. “Kita mau pesertanya sebanyak mungkin,” ucapnya.

Menurutnya, event tersebut nantinya bisa digelar di objek wisata, tepatnya di Bandara Susi. “Karena kita juga ingin mengangkat wisata juga, dengan sport tourism,” kata Agus Mulyana. (Zesykha)